
INFINITIF et -ING

 ENONCE DE L'EXERCICE : 
Mets le verbe entre crochets à la forme qui convient : gérondif ou infinitif

Certains verbes ou expressions peuvent être suivis d'un autre verbe. 
Ce dernier sera soit sous la forme en -ING, soit sous la forme d'un infinitif selon le cas.

  La forme en -ING

La forme en -ING sert à former la forme BE+ING des verbes à tous les temps.

Mais il peut aussi s'agir du GERONDIF. On rajoute ING au verbe ; il devient alors un nom verbal et peut 
prendre toutes les fonctions d'un nom ou d'un groupe nominale.

Il s'emploie :

    derrière les verbes exprimant le goût, les sentiments : love, like, hate, enjoy, I don't mind...

    derrière les prépositions : bad at, good at, interested in, sorry for, what about....

    derrière les verbes marquant le début, la poursuite ou la fin d'une action

    derrière see et hear pour insister sur la valeur d'inaccompli.

    après les verbes ou expressions suivantes :
look forward to, be used to, it's no good, it's no use, it's (not) worth.

  lorsqu'il remplace un nom : fonction sujet ou complément

  L'INFINITIF SANS "TO"

On l'utilise :

  derrière see et hear, lorsque l'action est perçue dans son entier (donc comme accomplie)

  derrière les modaux : can, must, may...

  derrière les verbes ou expressions suivantes : 
    make et have (causatifs), let, help, I'd rather, you'd
    better

  après why, suivi d'une question à la forme infinitive

  L'infinitif avec "TO"

On l'utilise :

    derrière les adjectifs, les noms et les pronoms

    derrière les verbes marquant le souhait et la volonté : want, expect, hope, agree, seem...



  derrière les verbes suivis d'un complément d'attribution comme ask, tell, force, allow, teach, remind...

  derrière les passifs

  derrière les interrogatifs

  après for + groupe nominal

  après les formes de substitution des modaux

 ATTENTION AU VERBE : STOP

  stop doing something : s'arrêter de faire quelque chose
  stop to do something : s'arrêter pour faire quelque chose

L'infinitif complet exprime le but

Attention à la place de la négation :
ex: I was asked NOT to say a single word about it.


